

Bonjour Karine et Florian,

Nous sommes la classe de CP de Anne-Sophie.
On vous remercie de nous avoir appris plein de choses pour être à l'aise dans l'eau.

Merci de nous avoir laissés aller dans le bassin chaud à la fin des séances.

C'était bien la dernière fois car on s'est bien amusés.

On a aimé les parcours de Titeplage, de Grandbassin et de Hautecascade!

Merci Karine car avant certains élèves avaient peur d'aller dans l'eau et maintenant ça va mieux ! Comme Têtanlère !

Merci de nous avoir appris plein de choses qui nous serviront plus tard.

Au revoir, on reviendra quand on sera en CE1 !

Les CP de Anne-Sophie.

A Chauray, le 7 février 2017.